

Rugby und die Weltwirtschaftskrise

Geschrieben von king carlos - 14.01.2009 16:08

Gibt es eigentlich schon irgendwelche Berichte über dieses Thema? Ich meine ich hätte schon mal was auf planetrugby.com gelesen.

Ich kann mir vorstellen, dass doch einige Provinzen, Vereine und Franchises Probleme bekommen könnten. In der Super 14 ist ja z.B. Ford ganz groß im Sponsoring. Außerdem werden alle vier irischen Franchises von Banken gesponsort, genau wie viele englische Clubs. Northern Rock soll z.B. als Sponsor von Newcastle das Gehalt von Hayman zahlen. Des weiteren hat die NZRFU auch schon die NZ Maori für dieses Jahr gestrichen sowie die Freundschaftsspiele der Black Ferns, Frauennationalmannschaft. Somit werden die Junior All Blacks wieder im Pacific Nations Cup spielen.

In Frankreich sind einige Mannschaften von privaten Investoren abhängig (Toulon, Stade Francais). Was passiert, wenn sie ihr Geld zurückziehen? Andererseits könnte dies zu einer Korrektur führen und den Massenexodus aus der Südhemisphäre stoppen.

Welche Auswirkungen wird es eurer Meinung nach wegen der Wirtschaftskrise für den Rugbysport geben?

=====

Aw: Rugby und die Weltwirtschaftskrise

Geschrieben von ImperialRugby - 14.01.2009 18:14

Ich dachte, dass der Tausch der NZ Maori und der Junior All Blacks eher nichts mit der Finanzkrise zu tun hat. Viel mehr damit, dass die NZ Maori fast den Titel nicht gewonnen hatten ;).

=====

Aw: Rugby und die Weltwirtschaftskrise

Geschrieben von Cauacaunibuca - 14.01.2009 20:25

Montpellier scheint schwer erwischt zu haben...hab mir zwar den Artikel noch nicht ganz durchgelesen, aber wer Interesse hat :

http://www.planet-rugby.com/Story/0,18259,3551_4791774,00.html

=====

Aw: Rugby und die Weltwirtschaftskrise

Geschrieben von king carlos - 14.01.2009 20:28

Die NZRFU hat großes Einschneide im Budget für das nächste Jahr bekanntgegeben. Davon sind auch die B-Provinzmeisterschaft der Männer betroffen (Turnier mit 'B'-Mannschaften jeder Air New Zealand-Cup-Mannschaft) und verringert auch die Ausgaben um 1 MioNZ\$ für alle Nationalmannschaften.

Äußerdem sparen auch Australien und Südafrika an ihren B-Nationalmannschaften, also South Africa A und Australia A. Die Heartland-XV (Amateur-"Nationalmannschaft" der 2. neuseeländischen Liga) wird keine Spiele 2009 absolvieren und wird ab 2010 nur noch alle zwei Jahre berufen.

Bei den Black Ferns ist mir ein Fehler unterlaufen. Natürlich werden sie spielen, jedoch werden sie weniger Spiele bestreiten als geplant.

Der Verband geht aufgrund der Wirtschaftskrise davon aus, dass man 2009 Verluste machen wird.

@Cauacaunibuca: Da kommt es für Benjamin Thierry ja doppelt dick. erst verlässt er das sinkende Schiff Biarritz, um auf das nächste zu kommen. Naja, Montpellier pleite und zerstritten mit Justin Marshall. Kann es noch schlimmer kommen?^^

=====

Aw: Rugby und die Weltwirtschaftskrise

Geschrieben von blackpudding - 15.01.2009 17:33

Dieses Thema wird auch hier behandelt. Blog in Englisch, zunächst Schwerpunkt England.

<http://www.therugbyforum.com/>

=====